
4月11日（火曜日）【サラダ菜パスタ完成報告会】

久留米製麺株式会社様とJAくるめサラダ菜部会様のコラボレーションによる新製品「サラダ菜パスタ
くるめ奈々子」の完成報告会がありました。久留米市の新たな特産品を生み出そうとおよそ１年がかり
で共同開発した商品で、メディアにも取り上げられました。

（写真 完成報告会の様子）



4月11日（火曜日）【市立小学校入学式】

久留米市立小学校の入学式が一斉に開催されました。この日は、西国分小学校の第121回入学式に出席し、新入
生の皆様にお祝いの挨拶をしました。小学校では、新しい先生やお友達といろいろな授業が始まります。新一年生
のみなさんには、元気で笑顔いっぱいの学校生活を送られることを心からお祈りします。

（写真 久留米市立西国分小学校入学式の様子）



4月11日（火曜日）【表敬 末次日菜子様】

滋賀県大津市で開催された「小倉百人一首競技かるた第53回全国小・中学生選手権大会 小学6年の
部」で諏訪中学校1年生の末次日菜子（すえつぐひなこ）さんが3位入賞され、報告していただきました。
今後、益々ご活躍されることを心より期待しています。

（写真 末次日菜子（すえつぐひなこ）様と記念撮影）



4月12日（水曜日）【久留米市グラウンド・ゴルフ交歓大会】

第55回久留米市グラウンド・ゴルフ交歓大会の開会式に出席しました。グラウンド・ゴルフは、年
齢・性別などを問わず、誰もが楽しむことができる生涯スポーツとして、益々盛んになっております。
参加された皆様が存分にプレーを楽しまれ、お互いに交流を深めていただきますよう祈念いたします。

（写真 交歓大会での様子）



4月12日（水曜日）【流域治水の取組み及び令和5年度の協働の取組み説明会について】

（写真 理事会の様子）

「流域治水の取組み及び令和5年度の協働の取組み」について各校区まちづくり振興会会長へ事業の
説明を行いました。説明会でいただいたご意見をふまえ、流域治水及び協働の取組みに努めてまいりま
す。



4月14日（金曜日）【東亜フラワーウォーキングリーグ交流会】

3月開催の韓国・西帰浦（ソギッポ）市「西帰浦菜の花国際ウォーキング大会」、4月開催の「久留米つつじマー
チ」、そして5月開催の中国・大連市「アカシアウォーク・イン・大連」と花が取り持つご縁で、平成17年に「東
亜フラワー・ウォーキングリーグ」が結成されました。「歩く国際交流」として19年目を迎えています。

（写真 交流会での様子）



4月15日（土曜日）【第26回久留米つつじマーチ】

第26回久留米つつじマーチが開催されました。36都道府県から約4千5百人の皆様に参加いただき、
韓国からの訪問団の皆様方もお見えになりました。参加された多くのウォーカーの皆様方をはじめ、各
企業や団体の皆様に深く感謝いたします。

（写真 久留米つつじマーチ出発式の様子）



4月16日（日曜日）【久留米地区高校剣道春季大会】

「第102回久留米地区高校剣道春季大会」の開会式に出席しました。本大会は「楽しさ、喜び、厳し
さ、努力することの素晴らしさ」を実感できる絶好の機会になることと思います。日頃の練習の成果を
遺憾なく発揮し、最後までベストを尽くして戦うことを期待します。

（写真 春季大会で挨拶する様子）



4月19日（水曜日）【城島地域浸水対策に関する意見交換会】

城島地区校区の会長、副会長及び事務局長と城島地域における浸水被害軽減対策の取り組みに関する
意見交換会を行いました。今回いただいたご意見もふまえ、今後しっかり取り組んで参ります。

（写真 城島校区意見交換会の様子）



4月20日（木曜日）【北野地域浸水対策に関する意見交換会】

北野地域4校区会長会において、北野地域における浸水被害軽減対策の取り組みに関する意見交換会
を行いました。今後、国県ともしっかり連携しながら対策を推進してまいります。

（写真 北野校区意見交換会の様子）


